



Wir trauern um unsere Kollegin, Ratgeberin und Freundin

Barbara Berger

Ihr plötzlicher Tod am 5. Mai 2015 hat uns tief bestürzt und sehr traurig gemacht.

Barbara hat sich mit grosser beruflicher Leidenschaft für die Menschen eingesetzt, mit denen sie zusammengearbeitet hat. Ihre Kreativität und ihr Mut, immer wieder Neues zu wagen, haben so viel Gutes bewirkt.

Wir entbieten der Familie und den Hinterbliebenen unser tief empfundenes Beileid.

Wir vermissen sie sehr.

Das Team von Netzwerk Kadertraining